

INICIO A FONDO ACTIVIDAD CIENTÍFICA Y BECAS INNOVACIÓN

PROFESIÓN VIDA COLEGIAL SALUD INTERNACIONAL

## Colegio de Enfermería de Alicante recibe el premio "Contribución Colegial y Social" en la X Gala de la Salud

Publicado por Redacción | Oct 20, 2025 | Vida Colegial | O 🗪



La **Unión Profesional Sanitaria de Alicante** (UPSANA), integrada por once colegios profesionales del ámbito sanitario de la



Estudiantes de Enfermería fortalecen sus competencias clínicas mediante la simulación

Las enfermeras actualizan su formación en el manejo de heridas complejas en Palencia

Las enfermeras insisten en la necesidad de vacunar a pacientes oncológicos, diabéticos y reumatológicos para prevenir complicaciones severas

ÚLTIMAS NOTICIAS provincia, ha celebrado la X Gala de la Salud bajo el lema "Salud real, sanitarios de verdad".

Durante el acto, la **Escuela de RCP del Colegio** de **Enfermería de Alicante**, promovida y coordinada por el vicepresidente colegial, Francisco Gómez Vitero, fue distinguida con el premio "Contribución Colegial y Social". El galardón fue entregado por la presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante, Montserrat Angulo Perea, y recogido por el coordinador de la Escuela de RCP y vicepresidente de la entidad colegial, Francisco Gómez Vitero.

Con este premio, se pone en valor la importante labor que desarrolla la Escuela de RCP en la formación de profesionales sanitarios y de la ciudadanía, promoviendo el conocimiento y la capacitación en **maniobras** básicas de reanimación que contribuyen a salvar vidas.

La X Gala de la Salud reunió a representantes de los colegios profesionales de Médicos, Enfermería. Odontólogos/Estomatólogos, Farmacéuticos. Dietistas/Nutricionistas. Fisioterapeutas, Psicología, Podología, Ópticos/Optometristas, **Terapeutas** Ocupacionales y Veterinarios. En total, se entregaron once galardones, además de un premio especial y dos premios colectivos. La presente edición estuvo patrocinada por el Banco Sabadell, contando con la colaboración del Ayuntamiento de Elche.

## Trayectorias que dejan huella



Canari
as
publica
nuevas
guías
de
prescri
pción
enferm
era
Oct 20,
2025 |
Profesió



La Escuela de RCP del Colegio de Enferm ería de Alicant e recibe el premio "Contri bución Colegia Ιy Social" en la X Gala de la Salud Oct 20.

2025

Vida Colegial



El Cecova reivindi ca el papel clave de la Enferm ería en la Atenció n Primari a La presidenta de UPSANA y del Colegio de Enfermería de Alicante, Montserrat Angulo, manifestó durante su intervención en el acto: "Esta noche queremos celebrar. Celebrar las trayectorias de quienes han dejado huella. Celebrar la dedicación, el esfuerzo silencioso, las horas infinitas y la vocación que laten detrás de cada uno, de cada gesto y de cada mirada hacia el paciente y la sociedad. No solo reconocemos el esfuerzo y el trabajo bien hecho de quienes hoy reciben estos galardones, sino también su ejemplo, su compromiso y su contribución a la excelencia profesional".

A ello añadió que "uno de sus compromisos más firmes es **luchar contra el intrusismo profesional**, para asegurar que solo quienes están debidamente cualificados y acreditados puedan ejercer. De ello depende, en buena medida, la confianza que la ciudadanía deposita en nosotros y en el sistema sanitario".

El acto congregó también a numerosas autoridades de diferentes ámbitos, entre las que se encontraron el alcalde de Elche, Pablo Ruz Villanueva, el director territorial de la Conselleria de Sanidad en Alicante, Francisco José Ponce Lorenzo, y el director territorial de la Conselleria de Servicios Sociales, Igualdad y Vivienda en Alicante, Juan Manuel Galbis Pérez.

Oct 20, 2025 | Vida Colegial

La



Acade mia de las Ciencia **Enferm** eras de la Comuni dad de Madrid celebra SU primer Pleno Solemn e en el CODE М Oct 20, 2025 Vida Colegial



Estudia ntes de Enferm ería fortale cen sus compet encias clínicas median te la simulac

BUSCAR ...

